

Estimados miembros del NACR de World Physiotherapy,

Es un honor presentar mi nombre para el puesto de miembro del Consejo de World Physiotherapy representando nuestra región. Toda mi carrera ha estado dedicada a avanzar en la profesión y mejorar los resultados de los pacientes mediante la práctica basada en la evidencia, la educación y la defensa de la profesión. Con una sólida experiencia en planificación estratégica, liderazgo, gobernanza y gestión de riesgos y finanzas, estoy comprometido a avanzar en la misión de World Physiotherapy y a contribuir al desarrollo global de nuestra profesión.

A lo largo de mi carrera, he tenido el privilegio de practicar en diversos entornos clínicos con múltiples roles y oportunidades de servicio variadas. He sido testigo de primera mano del impacto transformador de la fisioterapia en las vidas de las personas a las que tocamos. Mi viaje ha sido impulsado por una pasión por empoderar tanto a nuestros pacientes como a mis compañeros fisioterapeutas en sus comunidades.

Un poco de información sobre mí les dará una idea de quién soy y lo que puedo aportar a este puesto. Crecí en una comunidad agrícola, y ambos de mis padres eran veterinarios que gestionaban su propia práctica. A través de los modelos a seguir de mis padres, adopté un compromiso de por vida para involucrarme y servir a mi profesión. Mi participación en nuestra asociación profesional comenzó cuando era estudiante. La membresía profesional me ha acompañado en cada una de mis actividades profesionales, ya que cambié de entornos de práctica y roles, pasando de clínico a gerente, a consultor, y a liderazgo en un importante proveedor de servicios de salud.

Tenemos opciones en la vida, y a menudo me he dado cuenta de lo importante que era recurrir a nuestra organización profesional, que proporcionaba oportunidades para el perfeccionamiento, el avance y el cambio. Mi práctica comenzó en un gran centro médico con múltiples rotaciones, y luego incluyó puestos en instalaciones de enfermería especializada, atención domiciliaria y hospicio. Mi carrera incluye una variedad de roles, incluidos la gobernanza y la defensa de la profesión, e incluso un puesto en el lado de los pagadores, cuando trabajé con un plan de salud para personas con discapacidades físicas.

A través de mis roles en asociaciones profesionales locales y nacionales, mis nombramientos y cargos electos, comprendo profundamente los fundamentos de los servicios de calidad, el entorno regulador que afecta la práctica, los componentes estructurales del pago y las vastas necesidades en todo el mundo para el avance de la práctica. Me encanta trabajar con personas, equipos y perspectivas diversas para

encontrar estrategias y soluciones exitosas a nuestro mundo complejo y cambiante de la práctica de la fisioterapia.

En la última década, he sido un miembro activo representativo en nuestro NACR, y he asistido a cuatro reuniones generales de World Physiotherapy, incluidos dos Congresos. Nuestra región está compuesta por muchas comunidades diferentes que han colaborado durante muchos años, y ha sido un placer estar involucrado en abordar los desafíos, compartir recursos, apoyarnos mutuamente y celebrar juntos, incluso con baile.

A lo largo de mi carrera, he demostrado un fuerte compromiso con la promoción de la fisioterapia y el avance de las organizaciones de membresía profesional. Aporto mi experiencia y fortaleza en gobernanza, desarrollo de políticas y uso de mejores prácticas a este puesto. Mi visión estratégica y habilidades de liderazgo me permiten navegar por información compleja y perspectivas únicas para asegurar que las decisiones se tomen en el mejor interés de nuestra organización y sus partes interesadas.

Como miembro del consejo, me comprometería a:

1. Representar y Promover la Fisioterapia Internacionalmente: Para ello, debemos abogar por el uso continuo de la práctica basada en la evidencia en todas las regiones. Debemos ser defensores fuertes de la profesión en el escenario internacional. Es esencial que promovamos el valor y el impacto de la fisioterapia. Debemos defender iniciativas que promuevan la salud, el bienestar y la aptitud física de las poblaciones en todo el mundo, reconociendo el papel crucial de la fisioterapia en los servicios preventivos.
2. Defender la Diversidad y el Sentimiento de Pertenencia: Debemos seguir promoviendo la diversidad dentro de la profesión y asegurar que todas las voces sean escuchadas y representadas. Debemos estar siempre atentos a los aspectos biopsicosociales de la prestación de servicios y participar en discusiones sobre temas relevantes para la salud para que podamos abogar por políticas que apoyen la profesión y mejoren nuestros resultados.
3. Fortalecer la Comunicación y la Colaboración entre Organizaciones: Debemos apoyar el desarrollo y la capacitación de nuestras organizaciones nacionales de miembros profesionales, aumentando su capacidad para representar y abogar por los fisioterapeutas en sus organizaciones. Debemos seguir facilitando el intercambio de información e ideas para fomentar una comunidad de práctica global.
4. Avanzar el Trabajo de WP: Debemos construir y mantener asociaciones estratégicas con organizaciones nacionales e internacionales relevantes para avanzar en nuestros objetivos e iniciativas comunes. Debemos seguir participando en

actividades que promuevan la misión de World Physiotherapy, asegurándonos de que la organización siga siendo receptiva a las necesidades de los fisioterapeutas y sus pacientes en todo el mundo.

Como miembro del consejo, aportaría mis habilidades de escucha, mi naturaleza reflexiva, curiosidad, capacidad para manejar información compleja y experiencia en navegar situaciones legales y financieras con integridad. Mi enfoque estaría en la dirección estratégica de la organización con un enfoque proactivo para identificar oportunidades y abordar riesgos y desafíos. Mi compromiso profundo será con las tres responsabilidades fiduciarias de los consejos de organizaciones benéficas: los deberes de cuidado, obediencia y lealtad. Al haber vivido en múltiples comunidades durante mi carrera, sé lo importante que es la humildad y entiendo que mis conocimientos, perspectivas y experiencias pueden ser diferentes de las de otros. También sé que lo que nos une es nuestro compromiso con nuestra profesión y el impacto que nuestra práctica puede tener en nuestras comunidades. Trabajando en contextos multiculturales y siempre respetuoso de los sistemas de creencias divergentes, estoy comprometido a cuestionar y plantear preocupaciones de manera abierta y transparente.

Mi perspicacia financiera se basa en mis experiencias con la gestión de riesgos, presupuestos, auditorías y apoyo a políticas responsables. Mi dedicación siempre estará en modelar un comportamiento que se alinee con nuestra cultura, valores y ética. Creo que mi experiencia, dedicación y visión están en sintonía con la misión de World Physiotherapy y nuestra región, y me comprometo a trabajar de manera colaborativa con todas las organizaciones miembros.

Gracias por considerar mi candidatura. Estoy ansioso por contribuir al éxito continuo de World Physiotherapy y seguir esforzándome por avanzar constantemente en nuestra profesión.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink that reads "Roger Herr". The signature is fluid and cursive, with a long horizontal stroke at the end.

Roger Herr, PT, MPA